

Journal of the Canadian Historical Association Revue de la Société historique du Canada



Editor's note

Note de la rédaction

Donald Smith's *Seen but Not Seen: Influential Canadians and the First Nations from the 1840s to Today*

Benjamin Bryce

Volume 33, numéro 2, 2023

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1108211ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1108211ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

The Canadian Historical Association / La Société historique du Canada

ISSN

0847-4478 (imprimé)

1712-6274 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Bryce, B. (2023). Editor's note / Note de la rédaction / Donald Smith's *Seen but Not Seen: Influential Canadians and the First Nations from the 1840s to Today*. *Journal of the Canadian Historical Association / Revue de la Société historique du Canada*, 33(2), 229–229. <https://doi.org/10.7202/1108211ar>

All Rights Reserved All Rights Reserved © The Canadian Historical Association / La Société historique du Canada and The Canadian Historical Association / La Société historique du Canada, 2023 2023

Ce document est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique d'utilisation que vous pouvez consulter en ligne.

<https://apropos.erudit.org/fr/usagers/politique-dutilisation/>

é
rudit

Cet article est diffusé et préservé par Érudit.

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche.

<https://www.erudit.org/fr/>

J.W. Dafoe Book Prize | Prix du livre J.-W.-Dafoe

Donald Smith's *Seen but Not Seen: Influential Canadians and the First Nations from the 1840s to Today*

Editor's note

Benjamin Bryce

Editor-in-chief, *Journal of the Canadian Historical Association*

Department of History, University of British Columbia

Donald Smith's *Seen but Not Seen: Influential Canadians and the First Nations from the 1840s to Today* (University of Toronto Press, 2021) was awarded the 2022 J.W. Dafoe Book Prize. It is awarded to the best book on Canada, Canadians, and/or Canada's place in the world published in the previous calendar year.

In March 2023, the CHA organized a virtual roundtable and asked the *Journal of the Canadian Historical Association* to publish it. In what follows are lightly-revised versions of those presentations.

Note de la rédaction

Benjamin Bryce

Rédacteur en chef, *Revue de la Société historique du Canada*

Département d'histoire, Université de la Colombie-Britannique

L'ouvrage de Donald Smith, *Seen but Not Seen : Influential Canadians and the First Nations from the 1840s to Today* (University of Toronto Press, 2021) a reçu le Prix du livre J.-W.-Dafoe 2022. Ce prix récompense le meilleur livre sur le Canada, les Canadien.ne.s et/ou la place du Canada dans le monde, publié au cours de l'année civile précédente.

En mars 2023, la SHC a organisé une table ronde virtuelle et a demandé à la *Revue de la Société historique du Canada* de la publier. Ce qui suit est une version légèrement révisée de ces présentations.